

Se alista provincia cubana de Pinar del Río para iniciar campaña de frío de cultivos varios



La Habana, 1 sep (RHC) La occidental provincia cubana de Pinar del Río se alista para acometer la campaña frío de cultivos varios con poco más de 3900 hectáreas para plantar, que recibirá las bondades de las recientes lluvias registradas en el territorio.

A 60 008 hectáreas asciende el plan de siembra en la contienda, para lo cual ya se ubicaron 500 semilleros y la roturación de los suelos también marca el alistamiento dirigido a cumplir las cifras pactadas con los diferentes destinos, además, se garantizarán las frutas rumbo a la industria y el turismo, las semillas y los renglones que sustituyen importaciones.

Nuevas maquinarias, entre las cuales destacan tractores, sembradoras, fertilizadoras y cosechadoras, se encuentran a disposición de los campesinos en todos los municipios de la occidental provincia para la campaña de frío de cultivos varios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/104395-se-alista-provincia-cubana-de-pinar-del-rio-para-iniciar-campana-de-frio-de-cultivos-varios>



Radio Habana Cuba